

JIS.CO.ID

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Bersama Masyarakat Bersihkan Kolam Patok 7 Sungai Limau

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.JIS.CO.ID](https://www.nunakan.jis.co.id)

Jan 11, 2025 - 12:46



Nunukan, Kalimantan Utara – Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Pos Aji Kuning bersama masyarakat setempat melaksanakan kegiatan pembersihan di ikon wisata perbatasan, Kolam Patok 7 Sungai Limau di Desa Sungai limau

kec.sebatik tengah kabupaten Nunukan Kalimantan utara, Sabtu (11/01/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga kebersihan dan kelestarian sarana prasarana di wilayah perbatasan, khususnya fasilitas umum. Kolam Patok 7, yang menjadi salah satu daya tarik wisata bagi masyarakat sekitar, kini lebih terjaga kebersihannya berkat kolaborasi antara prajurit TNI dan warga.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan aman bagi masyarakat yang memanfaatkan fasilitas tersebut.

"Sebagai garda terdepan di wilayah perbatasan, kami tidak hanya bertugas menjaga kedaulatan negara, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung pembangunan dan kenyamanan masyarakat. Kegiatan ini adalah wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat untuk menjaga fasilitas umum yang menjadi kebanggaan bersama," ujarnya.

Masyarakat sekitar juga menyambut baik kegiatan ini. Salah satu warga, Bapak Hermawan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kepedulian Satgas Pamtas terhadap fasilitas umum di daerah mereka.

"Kami sangat bersyukur atas perhatian dan bantuan dari bapak-bapak TNI. Kolam Patok 7 adalah salah satu tempat rekreasi yang sering dikunjungi warga, dan dengan adanya kegiatan ini, kami merasa semakin nyaman untuk menggunakannya," ungkapnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut guna menjaga kelestarian ikon wisata perbatasan serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kolam Patok 7 Sungai Limau kini siap menyambut pengunjung dengan suasana yang lebih bersih dan nyaman.